

Plan de participación de padres y familias del Título I 2025-2026

Nombre de la escuela: Melrose Elementary School

<u>Utilice los datos de la Evaluación integral de necesidades y cualquier otro dato de participación familiar para completar lo siguiente:</u>

Declaración de la misión de la escuela: La misión del Melrose Center for Journalism and Multimedia es educar y preparar a cada estudiante para la universidad y la carrera profesional, con el fin de : aumentar el rendimiento académico de los estudiantes desfavorecidos, desarrollar educadores eficaces, compartir prácticas exitosas con otros educadores con visión de futuro y catalizar el cambio en Melrose.

Resultados mensurables: Melrose Elementary tiene como objetivo aumentar la competencia en lectura en un 10% y la competencia en matemáticas en un 5% en todos los niveles de grado, al tiempo que mejora las tasas de asistencia y participación familiar.

Fortalecimiento de la capacidad de las familias

La escuela primaria Melrose fortalecerá las asociaciones entre familias y escuelas a través de una variedad de eventos académicos y atractivos, que incluyen:

- Noche de alfabetización y matemáticas: sesiones interactivas para equipar a las familias con estrategias que refuercen las habilidades de lectura y matemáticas en casa.
- Noche de información sobre la feria de ciencias: una guía práctica para que las familias ayuden a sus hijos a completar proyectos científicos.
- All Pro Dads: Reuniones de desayuno mensuales que promueven la participación positiva de los padres (o mentores masculinos) en el éxito de los estudiantes.
- Moms Making Moments: Reuniones mensuales para madres y tutoras enfocadas en la conexión, el aprendizaje y el estímulo.

- Noches de diversión familiar y talleres de asesoramiento académico: diseñados para generar confianza, comunidad y responsabilidad compartida por el logro estudiantil.

También se compartirá información de todos los eventos a través de boletines informativos, Class Dojo y el sitio web de la escuela para las familias que no puedan asistir en persona.

- La Noche de Lectoescritura y Matemáticas para padres de K-5 ofrecerá estrategias de lectura y matemáticas que pueden usar para beneficiar a sus hijos en estas áreas. Lectoescritura: El especialista en medios y el CAS de Lectoescritura compartirán con los padres maneras de ayudar a sus hijos a ser mejores lectores. A través de esta capacitación, los padres se involucrarán más en los hábitos de lectura diarios de sus hijos, mejorando así su fluidez y estrategias de comprensión. Matemáticas: El CAS de Matemáticas y la administración ofrecerán actividades familiares y fáciles de realizar en casa que ayudarán a los estudiantes a desarrollar su sentido numérico y fluidez matemática.

Noche de información sobre la feria de ciencias: Revisar el proceso científico con los padres de los estudiantes de quinto grado ayudará a construir la base científica para que el conocimiento científico de los estudiantes aumente.

Las familias que no puedan asistir a nuestros eventos para padres podrán obtener acceso a la información a través de boletines, sitios web y conferencias para padres.

Con la ayuda de nuestros comités SAC, la Escuela Primaria Melrose ofrecerá oportunidades a lo largo del año escolar para que las familias y el personal se reúnan en camaradería. Las Noches de Diversión Familiar son una tradición sagrada que fomenta la unión entre el hogar, la comunidad y la escuela. Fortalecer y fomentar estas relaciones permitirá que los estudiantes alcancen el éxito y, por lo tanto, aumentará su rendimiento académico.

Se brindará apoyo adicional a las familias mediante conferencias de padres y reuniones especializadas organizadas por nuestro departamento de orientación. Nuestros asesores académicos de CAS también estarán disponibles para que los padres se reúnan con ellos y obtengan más ideas sobre cómo ayudar en casa.

Desarrollo profesional del personal relacionado con la participación familiar

El personal de la Escuela Primaria Melrose recibirá formación profesional centrada en la comunicación eficaz, la receptividad cultural y las estrategias para involucrar a los padres como colaboradores activos en el éxito académico de sus hijos. Participará en sesiones de desarrollo profesional sobre las mejores prácticas de participación familiar, el intercambio de datos y la colaboración para fortalecer la conexión entre la escuela y el hogar.

¿Cómo desarrollará activamente el liderazgo escolar la capacidad de los docentes y el personal en relación con la participación familiar continua vinculada a los objetivos académicos ?

Experiencia de la reunión anual de padres del Título I

La Escuela Primaria Melrose celebrará su Reunión Anual de Padres de Título I al inicio del año escolar para revisar los servicios del Título I, explicar los derechos de las familias y hablar sobre los programas escolares. Se recopilarán las opiniones de los padres mediante encuestas y formularios de discusión, y se utilizarán para orientar futuras iniciativas de participación familiar.

¿Cómo se recibirán las grabaciones de los padres sobre la reunión? ¿Cómo se utilizarán estas grabaciones para informar eventos futuros?

La Escuela Primaria Melrose recopilará la opinión de los padres mediante encuestas realizadas durante la reunión y versiones en línea compartidas a través de Class Dojo y el sitio web de la escuela. El equipo directivo escolar y el Consejo Asesor Escolar (SAC) revisarán la opinión para identificar tendencias, celebrar los logros y abordar las áreas de necesidad. Los resultados se utilizarán para mejorar el diseño, la programación y el enfoque de futuros eventos para padres, con el fin de brindar un mejor apoyo a las familias y fomentar su participación.

Encuesta

¿Cómo abordará las barreras para aumentar la asistencia y el apoyo académico en el hogar?

Ofrecer horarios de reunión flexibles (mañana, tarde y noche) para adaptarse a los horarios de las familias. Se ofrecerá transporte y cuidado infantil para eventos clave cuando sea posible. Servicios de traducción y personal bilingüe asistirán a las familias que hablen otros idiomas. Para fortalecer el apoyo académico en casa, las familias recibirán actividades de aprendizaje para llevar a casa, guías de estrategia y recursos digitales adaptados a la instrucción en el aula.

¿Cómo se hará llegar la información a los padres que utilizan diversas modalidades y no asisten?

La información para las familias que no puedan asistir en persona se compartirá de diversas maneras, como publicaciones en Class Dojo, boletines digitales, folletos impresos y resúmenes en el sitio web de la escuela. Las presentaciones clave también podrán grabarse o compartirse en formatos simplificados. Habrá copias de todos los materiales del evento disponibles en la Estación de Recursos Familiares de la oficina principal, para garantizar que todos los padres tengan acceso a la misma información.

Comunicación

Describa cómo la escuela proporcionará a los padres de los niños participantes lo siguiente [Sección 1118(c)(4)] • Información oportuna sobre los programas del Título I [Sección 1118(c)(4)(A)]; • Descripción y explicación del currículo en la escuela, las formas de evaluación académica utilizadas para medir el progreso del estudiante y los niveles de competencia que se espera que los estudiantes alcancen [Sección 1118(c)(4)(B)]; • Si los padres lo solicitan, oportunidades para reuniones regulares para formular sugerencias y participar, según corresponda, en decisiones relacionadas con la educación de sus hijos [Sección 1118(c)(4)(C)]; y • Si el plan del programa de toda la escuela según la Sección 1114 (b)(2) no es satisfactorio para los padres de los niños participantes, la escuela enviará los comentarios de los padres con el plan que se pondrá a disposición de la agencia de educación local [Sección 1118(c)(5)].

Los padres recibirán información oportuna a través de múltiples plataformas: Class Dojo, boletines informativos, llamadas telefónicas, alertas por SMS y el sitio web de la escuela. El sitio web se actualiza semanalmente y algunos eventos se publican dos veces por semana. Las familias tendrán acceso a resúmenes del currículo, explicaciones de las evaluaciones y oportunidades para reunirse con el personal para obtener información y colaborar.

Reunión de padres flexible

La Escuela Primaria Melrose ofrecerá horarios flexibles de reunión por la mañana y por la tarde. También se ofrecerán opciones de participación virtual y apoyo de traducción para facilitar el acceso y la comodidad de todas las familias.

Accesibilidad

La Escuela Primaria Melrose garantiza la plena participación de todas las familias, incluidas aquellas con dominio limitado del inglés o discapacidades. La información se proporcionará en un lenguaje claro y familiar, y se traducirá según sea necesario para garantizar la comprensión de todos los padres.